

Er lebe hoch!

LORIOT zum 100. Geburtstag

Deutschlands
beliebtester Humorist
wäre im November 2023
100 Jahre alt geworden



Mindestens ebenso
legendär wie er selbst:
das grüne Sofa, auf
dem er oft mit Evelyn
Hamann saß



Mit dem Titel „Ich
wünsch mir ne
kleine Mietekatte“
landete LORIOT 1972
sogar einen Nr. 1 Hit
in den Single Charts

Fotos: imago, privat, Chartwards

Viele seiner Dialoge sind längst zu geflügelten Worten geworden: „Früher war mehr Lametta!“, „Die Ente bleibt draußen!“, „(Bitte) sagen Sie jetzt nichts, Hildegard!“, „Mein Name ist Lohse, ich kaufe hier ein!“, „Ich möchte einfach hier nur sitzen!“ oder die Erkenntnis „Männer und Frauen passen einfach nicht zusammen“ sind längst geflügelte Worte. Im November wäre Vicco von Bülow, so sein bürgerlicher Name, 100 Jahre alt geworden. Bis einschließlich 25.02.2024 gibt es im Caricatura Museum in Frankfurt die Ausstellung „Ach was. Loriot zum Hundertsten“ zu sehen. Was indes nur Wenige wissen: Der Erfinder des Knollennäsenmännchens lan-

dete 1972 sogar einen Nr. 1 Hit in den deutschen Single Charts – als Textdichter und „Sänger“ des Titels „Ich wünsch mir ‚ne kleine Miezekatte“ (unter dem Pseudonym „Wums Gesang“). Bei der „ZDF-Hitparade“ hieß es allerdings: Hunde müssen draußen bleiben! „Dann kommen als nächstes Schweinchen Dick & Donald Duck“, empörte sich ZDF-Unterhaltungschef Karlheinz Müller-Ruzika, als die Plattenfirma den Titel anbot. (LORIOT hatte angeboten, ein kleines Filmchen zu zeichnen.) Die wichtigste Frage, die es zu erörtern galt: „Wie singt Wum live? - In der ‚Hitparade‘ wird nicht Playback gesungen!“. LORIOT dürfte sich diebisch darüber amüsiert haben ...

Marie Vell & Dr. Maibach Post von Liselotte Pulver

Wenn eine das Lachen quasi erfunden hat, dann ist es die Schauspielerin Liselotte Pulver. Auch wenn sich die 94-jährige Schweizerin bereits vor einigen Jahren aus der Öffentlichkeit verabschiedet hat, so konnte sie die Bitte ihres Großneffen, der sich „Dr. Maibach“ nennt, nicht abschlagen, ein paar Grußworte zu seiner ersten Duett-Single mit der Sängerin, Tänzerin und Schauspielerin Marie Vell zu verfassen. Zumal „Tanz mit dem Leben“ die Lebenseinstellung der beiden Künstler widerspiegelt und beiden deshalb persönlich viel bedeutet. Als Symbol der Lebenszeit eröffnet und beendet das Ticken einer Uhr den Song, der – trotz nachdenklicher Momente – hell und fröhlich daherkommt und zum Tanzen animiert. Und die Fans freuen sich über ein neues Lebenszeichen von „Lilo“.



Bern, 30.7. 2023
Lieber Oliver,
für dein Liedprojekt
„Tanz mit dem Leben“
wünsche ich dir alles Gute!
Mit herzlichen Grüßen,
Liselotte Pulver

Liselotte Pulver ist eine der bekanntesten Schauspielerinnen ihres Landes und war einer der populärsten Stars des deutschsprachigen Kinos der 1950er und 1960er Jahre.

Die Kernaussage ihres Titels „Tanz mit dem Leben“ ist, all den Facetten des Lebens mit Leichtigkeit und Liebe zu begegnen; schließlich ist unsere Lebenszeit begrenzt (OYM Records)

Die Fans von Modern Talking hatten so sehr auf ein zweites Comeback gehofft, denn das ungleiche Duo würde 2024 sein 40-jähriges Bühnenjubiläum feiern. Doch Thomas Anders und Dieter Bohlen sind wie Feuer und Wasser, und so ist Thomas Anders weiterhin mit seiner Modern Talking Band OHNE Dieter Bohlen unterwegs, während Dieter Bohlen OHNE Thomas Anders frech unter dem Titel „Pop-Titan Dieter Bohlen präsentiert 40 Jahre Modern Talking live und Open Air!“ im Sommer ‚24 auf Tournee geht. Doch jetzt gibt’s doch noch Modern Talking reloaded: Unter der „Regie“ von Thomas Anders setzen Eloy de Jong (als Thomas Anders mit dunkler Perücke, Umhänge-Keyboard und zunächst goldenem „Ross-“ statt „Nora“-Kettchen – süß!) und Ross Antony (als bärtiger Dieter Bohlen mit blonder Perücke, Sweatshirt, Rolex und Gitarre) Modern Talking in dem Videoclip zu ihrem gemeinsam Song „Viel mehr als das Beste“ in Form einer gekonnten Persiflage ein eigenes Denkmal. Thomas Anders selbst ließ es sich nicht nehmen, eine Art Komparsenrolle zu übernehmen. „Für mich war der Dreh wie eine Zeitreise! Ich habe das ja alles schon einmal erlebt. Das Schachbrett, das Keyboard, den Cadillac – Wahnsinn!“, sagte er der BILD-Zeitung. Und siehe da: Eloy de Jong und Ross Antony geben als durch und durch stilechte Modern Talking 2.0 eine bemerkenswert gute Figur ab! Ohne Frage DAS Schlagervideo des Jahres! Aus der Hit- (und – neu – auch Video-)Schmiede von Christian Geller.

Thomas Anders mit Eloy de Jong & Ross Antony Modern Talking reloaded



Thomas Anders führt in dem Videoclip von Eloy de Jong & Ross Antony zu „Viel mehr als das Beste“, Regie

Ihr Song „Viel mehr als das Beste“ ist eine Hymne auf die Freundschaft (TELAMO)

André Rieu: Eine wunderbare Sammlung musikalischer Schätze

Juwelen der Romantik

André Rieu präsentiert „mit großem Stolz“ seine neue CD „Jewels Of Romantic“ (= „Juwelen der Romantik“), die „eine wunderbare Sammlung musikalischer Schätze“ darstellt. „Ich habe Melodien ausgewählt, die mich so berühren, wie ein wertvolles Kunstwerk oder ein Juwel dies manchmal kann“, so der 74-jährige. „Es ist romantische Musik aus allen Zeiten und aus allen Lebensbereichen, die oft die Liebe besingt. Musik und Liebe kennen keine Grenzen. Ich wünsche euch, dass die schönen Melodien auf dieser CD und DVD viele Erinnerungen in euch wecken.“

„Lehnt euch zurück, genießt die Musik und teilt eure schönen Erinnerungen an romantische Momente mit mir!“ (André Rieu)

